

"the whole truth, and nothing but the truth about Jesus"

THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication by John Wright

デイリー・ジーザス・ニュース #338

イエスの復活と永遠の宣教

イースターの日曜日におけるイエスの5回の復活の出現

イエスの4回目の復活の出現：使徒ペテロに…個人的に

ルカ24:33-34; コリント第一15:3-5

=====

33二人の弟子は立ち上がり、すぐにエルサレムへ戻りました。そこで彼らは、十一人の弟子たちとその仲間たちが集まっているのを見つけました。34彼らはこう言いました。

」本当です！主は復活してペテロに現れたのです。」

コリント人への第一の手紙15章3-5節におけるパウロの証し

3私があなた方に最も大切なこととして伝えたのは、私自身も受けたことであって、キリストが聖書に書いてあるとおり、私たちの罪のために死んでくださったこと、4葬られたこと、また、聖書に書いてあるとおり、三日目によみがえられたこと、5ケバ（ペテロ）と十二人に現れたことです。

=====

注：私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します：マタイ =^{MT}、マーク =^M、ルカ =^L、ヨハネ =^J、使徒行伝 =^A。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書書を識別します。さらに、**赤いイタリック体**はイエスの言葉を示します。旧約聖書の引用は大文字で書かれています。

コンテキストダイジェスト

位置	エルサレムのどこか
タイムライン	4月上旬（39ヶ月目）

イエスの生涯の文脈	第9段階：イエスの復活と永遠の宣教
	イエスの復活と40日間の宣教
	イースターの日曜日におけるイエスの5回の復活の出現
タイトル：	イエスの4回目の復活の出現：使徒ペテロに…個人的に

今日の朗読は、イエスの四度目の復活の出現の実態を描いています。詳細は何も示されていません。それは、クレオパとその仲間がエルサレムへ急ぎ戻る途中、イエスが彼らの前から姿を消した直後のことだったと考えられます。

イエスが最初にマグダラのマリアと忠実な女性たちに現れたのは、彼女たちの愛と従順さのためです。ペテロに現れたのは、彼が最も碎かれ、悔い改めた心を持っていました。ペテロは弟子たちの中で、イエスを直接見ることを最も強く望んでいました。十字架の前でイエスを否定したペテロの失敗は、最も深刻なものだったからです。

イエスがペテロを初代教会の最高指導者の地位に復帰させたことは、聖書の中で最も励ましに満ちた、恵みに満ちた物語の一つです。イエスは、死に至るまでの日々、数週間にわたって、ペテロの信仰が失われることのないよう祈されました（ルカ22:31-32; DJN #284参照）。イエスは、ペテロが公然と三度自分を否認すること、そしてこの失敗がペテロの自尊心と自信を、悔恨と自責の念の嵐によって打ち砕くであろうことを存じでした。

ペテロは、生意気な衝動性と天性のカリスマ性とリーダーシップを持ちながらも、自己イメージに葛藤していました。もしイエスが、敗北を輝かしい勝利と成長へと変える方法を常に知っている愛に満ちた主でなかったなら、ペテロの失敗は彼を破滅させていたかもしれません。

カヤバの家で行われたユダヤ人裁判の第二段階において、ペテロが三度目の否認を終えた直後、イエスはペテロの目をじっと見つめました。イエスの目はペテロを非難するものではなく、むしろ同情と希望に満ちていたと推測できます。それはペテロを立ち直らせるための第一歩でした。なぜなら、それはペテロの失敗を予言した

イエスの言葉をペテロに思い起こさせたからです。ペテロにとってこれほど恐ろしい出来事は、イエスにとって驚くべきことではありませんでした。実際、イエスはペテロに、立ち直った後、「兄弟たちを力づけなさい」と命じておられました。この言葉は、ペテロに、失敗が終わりではないことを勇気づけました。

その後、イエスは、空の墓の中で女性たちにイエスの復活を告げた天使に、「弟子たちとペテロに伝えなさい...」と指示しました。このようにペテロを特に取り上げることで、イエスは傷ついた僕に、彼が依然として無条件に愛されていることを思い出させました。ペテロはイエスを知らないと否定しましたが、主は決して彼に背を向けることはありません。イエスは依然としてペテロを自分の子と呼び、そのように彼に接しました。

イエスの体が亞麻布を通り抜け、石板に静かに落ちていくのを見たペテロは、イエスが生きていることを確信しました。ペテロはまだすべてを受け止めきれませんでした。しかし、空っぽの墓を後にしたペテロは、イエスが何らかの形で再び生きているに違いないという希望、そして十字架上で「何をしているのか知らない」者たちを赦すようにと祈ったイエスの祈りが、ペテロにも届いているに違いないという希望に胸を躍らせました。

結局のところ、ペテロはイエスの死に関して誤って非難するなど、過去に多くの間違いを犯していましたが、主は彼を許し、そのたびに間違いから学ぶように教えました。

さて、午後遅くになって、イエスはペテロだけに現れました。これは、ペテロがその朝の信じられない出来事について一人で考えていたことを示しています。復活した主がペテロに何を言われたのかは分かりませんが、主がペテロを個人的に赦し、苦しむ僕との交わりと愛を新たにされたことは確かです。

ペテロの自信と自立心が打ち碎かれた今、イエスは彼を同胞ユダヤ人への伝道者、教会開拓者、長老、弟子育成者、そして聖書の著者となるための訓練と準備を完了させました。イエスはパウロに教えたのと同じ教訓をペテロに教えました。それは、自分の失敗と弱さを喜ぶことです。パウロは次のように証言しています。

「そして彼（イエス）は私にこう言われました。『私の恵みはあなたに十分である。力は弱さの中で完全に發揮される。』ですから、私はむしろ喜んで自分の弱さを誇りましょう。そうすれば、キリストの力が私のうちに宿るでしょう。」コリント人への第二の手紙 12.9

ペテロの回復の旅には、まだ一步が残っていました。イエスはペテロを個人的に赦し、新たにし、回復させました。その後、7度目の復活の際、イエスは公にペテロを初代教会における指導者としての地位に復帰させることで、その過程を完了させました。

応用：

四度目の復活の出現は、私たちすべてにとって力強い励ましとなります。イエスが死からよみがえられたので、その恵みは私たちにも十分です。イエスの復活の力は、私たちの強さではなく、弱さにおいてこそ完成されるからです。人生におけるあらゆる過ちや失敗は、イエスが意図しておられる一時的な踏み石となり、イエスにあっての新たな信頼と勝利の展望へと導きます。私たちは、自分自身がどれほど弱いかを深く学ぶのです。まさにその認識において、イエスの十分さと力は私たちを満たしてくれるのです。

あなたの中で働いているイエスの復活の力のおかげで、今日あなたはどんな弱さや失敗を誇る必要がありますか？

イエスは今、あなたの中でどのように働き、イエスの力への入り口として、あなた自身の弱さについて教えていますか？